
Landtag Brandenburg Drucksache 7/9982 
7. Wahlperiode   

Eingegangen: 24.07.2024 / Ausgegeben: 24.07.2024 

Kleine Anfrage 3604 
der Abgeordneten Ricarda Budke (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) und Benjamin 
Raschke (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Projekte des Teilhabefonds Lausitz für die Zivilgesellschaft in der Kohleregion 

Die Brandenburger Staatskanzlei hat am 15. Juni 2024 die Gewinnerinnen und Gewinner 
des Teilhabefonds für die Zivilgesellschaft in der Lausitzer in diesem Jahr benannt. Insge-
samt werden 44 Projekte mit einem Volumen von 923 000 Euro ausgewählt. Ausgezeichnet 
wurden kreative und vielfältige Projektideen aus dem ersten Aufruf in den Kategorien Kinder 
und Jugendliche, Zivilgesellschaft und Existenzgründung. Nicht alle Ideen konnten berück-
sichtigt werden. Insgesamt wurden 69 Projekte eingereicht. Auch für das Jahr 2025 steht 
eine Fördersumme in Höhe von einer Million Euro bereit. Der Aufruf für die nächste Förder-
periode des Teilhabefonds soll im September 2024 starten.  
 
Ich frage die Landesregierung 

1. Welche Projekte wurden konkret am 15. Juni 2024 ausgezeichnet? (Bitte auflisten 
nach Ort, Projekt und Einreicher) 

2. Welche Projekte konnten nicht berücksichtigt werden? (Bitte auflisten nach Ort, Projekt 
und Einreicher, Grund der Absage) 

3. Können Projekte, die in diesem Jahr nicht berücksichtigt wurden, erneut eingereicht 
werden? 

4. Wann genau startet der Aufruf für die nächste Förderperiode und wie lang ist der Zeit-
raum zur Einreichung? 

5. Wann werden die Gewinnerinnen und Gewinner für die nächste Förderperiode bekannt 
gegeben? 

6. Plant die Landesregierung eine Ausweitung des erfolgreichen Fonds auf ganz Bran-
denburg? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, wann ist mit der Ausweitung zu rechnen? 
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